

# Advierten peligro de auge armas atómicas

Washington, septiembre 15. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). El Comité para el Desarrollo Económico (CED), declaró hoy que la necesidad de utilizar la energía nuclear para producir electricidad es un hecho mundial indiscutible, pero advirtió sobre el grave peligro que significa la proliferación de armas atómicas.

"Más de 30 países han comenzado a instalar reactores nucleares. En 20 años, 100 naciones poseerán las materias primas y el conocimiento necesario para producir bombas nucleares", dice el CED con evidente alarma. En vista de ello, "no hay razón para que

Estados Unidos se aisle de esas realidades. La política del gobierno debe reconocer que la energía nuclear constituye un asunto en el que los intereses nacionales e internacionales son inseparables".

### Voz de alarma

El propósito del CED es dar la voz de alarma para prevenir, o al menos disminuir, la expansión de las capacidades de las naciones para producir explosivos nucleares, sin que ello quiera decir que no se trate de resolver las crecientes necesidades mundiales de ener-

Pasa a la página 69

## Condicionan su retorno al trabajo médicos colombianos

Bogotá, septiembre 15. (UPI). Los médicos del Seguro Social mantuvieron hoy en todo su vigor la huelga que cumplen desde hace 10 días, mientras dirigentes del movimiento condicionaron su regreso al trabajo al reintegro de por lo menos un centenar de profesionales despedidos por orden del gobierno. Un vocero de la Asociación Médica Sindical (ASMEDAS) entidad que ordenó el paro, dijo que "el movimiento es total en todo el país" y anotó que "por ahora no hay posibilidades de que regresemos al trabajo a menos de que sean reintegrados los compañeros despedidos.

Añadió que en el diálogo que se adelanta entre el comité inter-sindical del paro y representantes

del gobierno se produjeron distanciamientos en la negociación de una solución al conflicto, que afecta a unos 1.400.000 afiliados y a 400.000 beneficiarios.

### Distanciamiento

Explicó que el distanciamiento se produjo al informar el gubier-

Pasa a la página 64

## Tres mueren de síncope en Italia a causa de temblores

Udine, Italia, septiembre 15. (Latin-Reuter). Por lo menos tres personas murieron hoy de ataques cardíacos cuando dos violentos temblores de tierra sacudieron la zona de Friuli, en el norte de Italia, frecuente centro de terremotos, según informó la policía. Deslizamientos de tierra interrumpieron las comunicaciones por carretera y ferrocarril y las ondas de choque afectaron partes de Austria y Yugoslavia.

En Udine, donde los edificios se desplomaron y miles de personas se lanzaron a las calles presas del pánico, un vocero policial dijo: "Es horrible. Hay embotellamientos de tránsito y la

gente pugna por huir en automóviles".

### 50 heridos

Alrededor de 50 personas habrían resultado heridas en el pri-

Pasa a la página 61

## Cerró en ligera alza Bolsa N. York

Nueva York, septiembre 15. (UPI). El mercado de valores subió pero hoy una tendencia vendedo

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POSTULADO. Nueva York. Sept. 15 (AP). Daniel Moynihan, ex embajador de EE. UU. en las Naciones Unidas, ganó la postulación democrata al Senado por el Estado de Nueva York. Después de su triunfo declara ante la prensa de Nueva York.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GANO POSTULACION. Boston, septiembre 15. (AP). El senador demócrata Edward Kennedy (izquierda), celebrando anoche la victoria en sus oficinas de Boston, después de ganar la postulación democrata al Senado para un tercer período. Lo acompaña el administrador de su campaña, su sobrino Joseph Kennedy, hijo del fallecido senador Robert Kennedy.

## Geisel visita Japón y pide ayuda para varios proyectos

Tokio, 15 de septiembre. (Latin-Reuter). (Por James Weeks). Brasil solicitará la colaboración nipona en varios importantes proyectos industriales durante la visita oficial de cinco días que realiza al Japón el presidente Ernesto Geisel, dijeron hoy fuentes del gobierno. El presidente brasileño llegó esta tarde a Tokio. Es el primer jefe de Estado de esa nacionalidad que haya visitado Japón.

Las fuentes dijeron que sus conversaciones fortalecerán suma-

mente la cooperación económica entre Brasil y Japón, que había perdido fuerza durante la recesión

Pasa a la página 60

## Esposos aseguran haber visto en Perú tripulantes de OVNI

Lima, septiembre 15. (Latin). Dos supuestos tripulantes de un Objeto Volador No Identificado (OVNI), bajaron de un misterioso vehículo, se acercaron a una pareja de esposos, le palmearon la espalda y luego desaparecieron, según narraron a los periodistas los protagonistas del insólito suceso ocurrido en la provincia andina de Carabaya. "Tenían aspecto humano, de aproximadamente 1.75 metros de estatura. Portaban dos potentes linternas que las utilizaron para enci-

pronto se acercaron los desconocidos y tocaron la espalda de él", dijo Leoncio Jara Torres y su esposa "como si desearan preguntarnos algo".

### Intenso calor

Jara dijo que se encontraba en el interior de su camión conversando con su pareja en un lugar denominado Accopampa, a 20 kilómetros de Carabaya, cuando de

"Sentimos un intenso calor que nos llegó hasta los huesos. Sus

Pasa a la página 64

## Israel abre frontera siria y permite entrar a árabes

Majdel Shams, Siria ocupada, septiembre 15. (AP). Israel abrió hoy su frontera fortificada con Siria para que los árabes visiten a sus familiares en el otro lado. Se prohibió a los corresponsales ingresar a la zona, pero desde la distancia se pudo ver a un grupo de diez árabes cuando cruzaban hacia Siria a través de la cerca de alambre escoltados por un soldado de las Naciones Unidas.

Funcionarios israelíes niegan que las reuniones familiares tengan significado político pero algunos observadores creen que ello augura una reducción en las hostilidades entre Israel y su enemigo declarado: Siria.

Los árabes eran miembros de la comunidad drusa escindida de la islámica que habita en los la-

dos israelí y sirio en las Alturas de Golán. Están separados por cañones, campos minados y una fuerza parachoque de las Naciones Unidas.

### Hablaban por megafóns

Recientemente los árabes drusos empezaron a reunirse en am-

Pasa a la página 64



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GEISEL EN JAPON. Tokio, septiembre 15. (AP). El presidente brasileño Ernesto Geisel, con su esposa (izquierda) y su hija Amelia Lucy, posa hoy para los fotógrafos después de su arribo al aeropuerto internacional de Tokio en visita oficial

de seis días. A la derecha Atsushi Uyama, principal representante del comité de bienvenida del ministerio del Exterior japonés. Geisel se propone solicitar asistencia técnica japonesa para varios proyectos en Brasil.

Pasa a la página 61